

## Vie des associations/2M Consulting Pour un meilleur vivre-ensemble

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

En prélude à la 2e édition du festival socioculturel et éducatif "100% jeune, 100% réglo", qui se tiendra en juillet prochain, l'agence 2M Consulting a organisé, il y a quelques jours, une conférence-débat sur le thème "cultivons le vivre-ensemble pour bâtir une société solide et prospère" à la foire municipale de Port-Gentil.

DE nombreuses associations aux connotations religieuse, culturelle, politique, scolaire et communautaire étaient réunies, mardi dernier, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe, dans le cadre d'une conférence-débat portant sur le thème : "cultivons le vivre-ensemble pour bâtir une société solide et prospère". En présence de plusieurs autorités politico-administratives locales.

Cette initiative de l'agence 2M consulting dont le promoteur est Pablo Guissamba Ndjogou a été soutenue dans sa démarche par l'association "Tendance Avenir" du ministre Pascal Houangni Ambourou. Et cet échange entre dans le cadre des préparatifs de la 2e édition du festival socioculturel et



Steeve Essima, un des conférenciers.



Plusieurs Portgentillais parmi lesquels beaucoup de cadres...

éducatif dénommé "100% jeune 100% réglo", prévu en juillet prochain.

Plusieurs thématiques étaient inscrites à l'ordre du jour. Entre autres, "la genèse du vivre-ensemble et l'historique des migrations du peuple Orungu; le rôle de la culture et la préservation de nos valeurs morales dans la construction d'un véritable vivre-ensemble; la philosophie politique du vivre-ensemble; la responsabilité sociopolitique de l'homme et l'État dans la construction du vivre-ensemble", etc. Différents intervenants (les uns aussi excellents que les autres) ont donné plus de clarté aux questions nourries pendant les débats. A l'oc-



...ont effectué le déplacement de la foire municipale pour débattre avec les panélistes.

casion, le Dr Djenerick Saka Alandji (sociologue, enseignant chercheur à l'Université Omar Bongo), André Marc Aperano (notable et membre du Conseil des sages), Prisca Ikoukoua (prophétesse et responsable de Miva) ou encore Steeve Essima (diplômé en philosophie politique)...ont largement édifié l'assistance, venue nombreuse, sur les tenants et aboutissants des problématiques soulevées.

D'où le sentiment de "satisfecit et de mission accomplie" exprimé par le manager général de 2M Consulting. En effet, pour Pablo Guissamba Ndjogou, "le message est bien passé".

## Environnement/Assainissement des espaces de la commune

### La mairie nettoie le front de mer

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

L'opération de nettoyage des espaces verts a été diligentée par Joël Otando, troisième adjoint au maire de la commune de Port-Gentil, chargé des services techniques.

LE mandat de l'actuelle équipe municipale de la cité pétrolière annonce quelques grands chantiers, pour le bien-être de la population. En ce sens, une opération de nettoyage a été initiée, dans le souci premier de redonner à la commune de Port-Gentil un visage des plus avenants.

Une initiative du troisième maire adjoint, Joël Otando. Entouré de son équipe, avec machettes, brouettes, pelles, râtaux et autres tronçonneuses, il s'est rendu sur le site de la mairie et sur le front de mer dans le cadre d'une opération de nettoyage de grande envergure. Le site a été nettoyé de fond en comble. Les alentours de la principale mairie n'ont pas



Des arbres ont été élagués.

été épargnés. Les maniguiers plantés dans l'enceinte et d'autres arbres se trouvant à l'extérieur ont été élagués. Nul besoin de préciser, dans ce cas, qu'après cette opération de nettoyage, la mairie et le front de mer présent, à ce jour, un vi-

sage bien reluisant. Une bonne chose. Gageons que cet élan amorcé par le troisième adjoint au maire demeurera tout au long du mandat de 5 ans de l'actuelle équipe municipale. Notons que cette initiative s'inscrit en droite ligne de l'engagement pris par

l'édile de la capitale économique, Gabriel Tchango qui, à l'occasion d'une rencontre la semaine écoulée avec plusieurs maillons de sa cité (chefs des quartiers, agents municipaux, opérateurs économiques...), promettait de faire de la lutte contre l'insalubrité à Port-

Gentil son cheval de bataille.

En l'espèce, d'aucuns se souviendront qu'avant même sa prise de fonction officielle, à peine élu, "Gabi" avait déjà mobilisé ses engins personnels pour commencer à en découdre avec

l'insalubrité.

Une initiative salubre que la population n'a pas manqué d'apprécier. Invitant ainsi les autorités municipales à se battre ou à se doter des moyens multiples pour la pérenniser.

### Clic-clac

### Lavage de voitures ?



AUCUN signe de vie ! Pourtant, ce panneau au milieu d'une broussaille indique aux usagers la présence d'un lavage de voitures. Pince-sans-rire ! La crise est-elle passée par là ? Nul ne saurait le confirmer. Une chose est certaine, ce panneau constitue une "curiosité" qui ne manque pas de faire rigoler. Sauf à croire que c'est "un lavage de vampire", ironise-t-on.

Par RAD